COMUNICADO

De izquierda a derecha: Manuel Ramírez Gómez (Director del grupo de Investigación, Facultad de Economía de la Universidad del Rosario) , Álvaro Balcázar (Asesor del Ministro de Agricultura), Juanita Villaveces Niño (Profesora Principal, Facultad de Economía de la Universidad del Rosario), Ramón Hernández Ortega y Hernán Jaramillo (Decano de la Facultad de Economía de la Universidad del Rosario)

Estudiante ganador de la segunda versión del concurso "De la Banca escolar a la Banca Central" obtiene grado en Economía con diploma de excelencia

El estudiante Ramón Eduardo Hernández Ortega, obtuvo el primer lugar en la segunda versión del concurso "De la Banca escolar a la Banca Central" que organizó el Banco de la República en 2007. Posteriormente, obtuvo su grado de economista gracias a la beca completa otorgada por la Universidad del Rosario como apoyo al concurso y que logró, al alcanzar el mejor puntaje en el ICFES dentro del equipo ganador de esa versión del concurso del Banco.



Ramón Eduardo se destacó a lo largo de su carrera por las excelentes calificaciones, por haber participado como candidato a presidente del Consejo de la facultad de Economía y por estar en el proceso de colegiatura debido a que quedó dentro del tercio mejor calificado de la facultad. Así mismo, en el 2012 ocupó el segundo lugar en el X Foro nacional de estudiantes de Economía y Finanzas y Comercio Internacional organizado por la facultad de Economía de la Universidad del Rosario y apoyado por el Banco de la República.

Realizó sus pasantías en el Departamento de Modelos Macroeconómicos del Banco de la República y recientemente obtuvo el grado en Economía con diploma de excelencia de la Universidad del Rosario en Bogotá. Actualmente está cursando la Maestría en Economía de la misma universidad.

Para el Banco de la República es motivo de orgullo que un ganador del concurso estudiantil de ensayo corto haya obtenido tan altos logros y le deseamos un futuro profesional lleno de éxitos.

El concurso De la banca escolar a la banca central es una iniciativa del Banco de la República encaminada a fomentar un mejor entendimiento del funcionamiento de la economía y sus efectos en la vida cotidiana de todos los ciudadanos. Está dirigido a estudiantes de los grados 10, 11 y 12, de todos los colegios del país, quienes deberán elaborar un ensayo sobre diversos temas económicos planteados para cada versión.

El concurso De la banca escolar a la banca central hace parte del programa de Educación Económica y Financiera que pretende despertar en los estudiantes escolares y universitarios el interés por adquirir un mayor conocimiento sobre los temas económicos y finanzas básicas, junto al quehacer de un banco central.

Mayores informes a medios de comunicación:
Banco de la República - Sección de Comunicación
Adriana Ramírez - María Andrea Díaz
Teléfonos: 315 337 6497 y 311 532 7487
aramirca@banrep.gov.co - mdiazara@banrep.gov.co





